

Le Lundi 20 Mai 2013, 9^{ème} Etape

FREUDENSTADT – MURRHARDT (Allemagne D)

1ère Partie

Lever 06H30, petit déjeuner 07H45 pour départ à 08H15.

Départ de l'hôtel « HIRSCH » de FREUDENSTADT, à 08H15. C'est sous une pluie fine et par une température de 5° que nous nous sommes élancés en direction de MURRHARDT, toujours en Allemagne, pour la plus longue étape de notre périple (153 kilomètres) et une des plus importantes en dénivelé. Le groupe la redoute et le moral s'en ressent.



Au bout de 30 kilomètres, le soleil apparait et la température monte à 11°. Le moral du groupe monte en même temps que la température et le soleil.





A 10H00, à la sortie de WART, la route s'élève franchement sur 5 kilomètres obligeant certains à se mettre en danseuse. Mais tout va bien, le moral est comme le soleil, au beau fixe. Le groupe discute et rit, c'est bon signe.



Les maisons sont toujours aussi belles, même si elles sont différentes de celles d'hier. Dans la campagne, nous traversons d'immenses forêts.



A partir de CALW, au 50^{ème} kilomètre, la route s'élève à nouveau sur 6 kilomètres. Le groupe monte à une allure élevée, le vent fort qui souffle d'Ouest en Est, leur favorise un petit peu l'ascension.

Le groupe continue sa route toujours sous le soleil, malgré les déviations placées sur notre parcours vers WEISSACH, terme de la première partie de cette 9^{ème} étape, où nous déjeunerons.



Au bout de 84 kilomètres, nous arrivons à WEISSACH, au restaurant « STAZIONE DA FRANCO », il est 13H00, fin de la 1^{ère} partie de cette 8^{ème} étape. Tout le monde à faim et c'est bien légitime pour les quatre courageux cyclos.

